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Стр. 2.

КАЛЕЙДОСКОП

Погода
СБ, 29.09.:
+3, +15 0С
Ю-З, 6 м/с.
Небольшие 
возмущения.

ВС, 30.09.:
+7, +15 0С
С-З, 6 м/с.
Небольшие 
возмущения.

ПН, 1.10.:
+5, +14 0С
Ю-З, 4 м/с.
Небольшие 
возмущения.
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Уважаемые богдановичцы! От всей души 
поздравляем представителей старшего по-
коления с Международным днем пожилых 
людей!

За вашими плечами большая жизнь. Вы 
являете собой живую связь времен и поколе-
ний. Ваше активное участие в общественной и 
культурной жизни города вызывает уважение. 
Знания, мудрость и богатейший ваш опыт осо-
бенно важны в современных условиях, когда 
наряду с инициативой молодых требуется 
жизненная мудрость старших.

 Забота о пожилых – не только важное 
направление деятельности государства, но 

и главный долг каждого из нас. Мы должны 
сделать все необходимое, чтобы пожилые 
люди, ветераны войны и труда почувствовали 
себя защищенными и нужными.

 В этот день людям пожилого возраста мы 
искренне желаем душевного тепла и счастья, 
крепкого здоровья и долгих лет жизни, радо-
сти и домашнего уюта! Пусть всегда с вами 
рядом будут любящие и заботливые дети, 
внуки, друзья!

В.А. МоскВин,  
глава Го Богданович;

Б.Б. ГурМАн,  
председатель Думы Го Богданович. 

К ДАтЕ

В нашеМ городском округе, помимо 
городского совета ветеранов войны и 
труда, действуют 43 первичные ветеран-
ские организации. В состав каждой из них 
входят предприимчивые и инициативные 
представители старшего поколения, кото-
рые, как говорится, душой болеют за дело, 
поддерживают друг друга и принимают 
активное участие в социально-культурной 
жизни района. Одной из таких обществен-
ных организаций является первичка вете-
ранов Троицкой сельской территории.

Первичная ветеранская организация здесь 
существует уже более 30 лет. Первым ее 
председателем был Петр Александрович 
Пургин. Первичка называлась «Пенсионный 
совет колхоза имени Тимирязева». Предста-
вители совета решали насущные вопросы 
пенсионеров-колхозников: распределяли 
зерно, помогали в выделении дров нуждаю-
щимся, представляли списки работников к 
награждению, готовили и проводили празд-
ники в колхозе, способствовали в назначении 
льгот определенным категориям работников, 
участвовали в заседаниях правления колхоза. 
Сколько бы затем ни менялся состав совета, 
он всегда выполнял те же функции, что и 
предшественники. Корректировку вносило 
лишь время и приносимые им изменения 
жизненного уклада сельчан. Так, к примеру, 
когда не стало колхоза, в состав совета, по-
мимо его работников, вошли и остальные 
сельчане-пенсионеры.

 Сегодня председателем Троицкой 
первичной ветеранской организации 
является Лидия Злобина. Выбрана она на 
эту должность на отчетном собрании в фев-
рале 2010 года. Работа этой общественной 
организации охватывает 386 пенсионеров 
сельской территории. Среди них один участ-
ник Великой Отечественной войны Виктор 
Корнилович Озорнин, 36 тружеников тыла, 

41 человек – дети погибших защитников От-
ечества и пять вдов.

В течение года пожилые сельчане обраща-
ются в совет ветеранов по самым разным во-

просам: кому надо снег убрать, кому скосить 
траву, кому газ провести…

АКтуАЛьнО

С П О н е д е л ь н и ка, 1 
октября, во всех почтовых 
отделениях связи, а также 
в редакции нашей газеты, 
в городском совете вете-
ранов, в совете ветеранов 
фарфорового завода, прав-
лении общества инвалидов, 
а также на ряде предпри-
ятий Богдановича любой 
желающий может оформить 
подписку на газету «на-
родное слово». дан старт 
подписной кампании на 1 
полугодие 2013 года.

Напомню, что со следую-
щего года наших читателей 
ждут новшества. Во-первых, 
это выход цветного выпуска 
по четвергам, а во-вторых, 

возможность выписать с до-
ставкой до почтового ящика 
специальное приложение к 
газете «Муниципальный вест-
ник» (постановления, решения 
и другие официальные до-
кументы администрации ГО 
Богданович и Думы ГО). Стои-
мость доставки «вестника» –  
30 рублей за полугодие.

Так же, как и в предыдущую, 
в эту подписную кампанию 
среди подписчиков будут 
разыграны ценные при-
зы. По итогам подписки мы 
также поощрим и работников 
почтовых отделений, и орга-
низаторов подписки на пред-
приятиях. Спонсором акции 
выступил наш социальный 
партнер – «СКБ-банк».

Оставайтесь с нами и будете 
в курсе всех событий!

Светлана Соболева. 

Рассмотрев расчетную кальку-
ляцию подписных цен на газету 
«Народное слово» на полугодие, 
руководствуясь подпунктом 3 
пункта 1 статьи 31 Устава городс-
кого округа Богданович,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Утвердить подписные цены 

на газету «Народное слово» на 
полугодие (прилагается). 

2. Опубликовать настоящее 
постановление в газете «На-
родное слово».

в.а. МоСквин, 
Глава городского округа  

богданович.

ОБщежиТия ПОлУчили 
БлагОУСТрОенный дВОр
В рамках программы комплексного 

благоустройства домовых территорий, 26 
сентября во дворе домов №№ 39-2 и 41 
на улице Степана Разина прошло асфаль-
тирование дворовых проездов, тротуаров 
и строительство автостоянок. Работу вы-
полнил коллектив ИП «Авакян Д.Е.».

Теперь у общежитий будет собственный 
благоустроенный двор с хозяйственной и 
детской площадками. 

БеСПлаТные кОнСУльТации 
нУждающиМСя

По информации директора Байновского 
центра соцреабилитации Оксаны Ореховой, 
2 октября в помещении общества инвали-
дов (ул. Свердлова, 10) будут проведены 
бесплатные юридические консультации для 
социально-незащищенной категории граж-
дан, в том числе для лиц без определенного 
места жительства и лиц, освободившихся из 
мест лишения свободы.

Присутствующие смогут задать специа-
листам вопросы, касающиеся жилищного, 
трудового, гражданского, административ-
ного, семейного, наследственного и других 
прав (кроме уголовного и уголовно-процес-
суального). Здесь же можно будет получить 
консультацию по вопросам восстановления 
документов, в том числе паспорта.

 Прием проводит постоянный соци-
альный партнер центра реабилитации –  
НП «Бюро по трудоустройству лиц, по-
павших в трудную жизненную ситуацию» 
(директор Юрий Потапенко). Начало меро-
приятия запланировано на 9 часов.

В ПОлиции раБОТаеТ 
ТелефОн дОВерия

В ОМВД России по Богдановичскому рай-
ону работает телефон доверия, по которому 
можно, а в некоторых случаях даже необхо-
димо сообщать о преступлении или правона-
рушении. Не нужно бояться звонить, каждый 
звонок останется анонимным. По номеру –  
2-21-79 можно рассказать о любом правона-
рушении, в том числе и в сфере торговли.

Мир ПОэЗии и иСТОрии  
В БиБлиОТеке

Центральная библиотека не перестает 
радовать своих читателей различными 
выставками.

Сегодня все желающие могут посетить 
выставку «Петр I Великий». Здесь мож-
но найти художественную литературу о 
первом российском императоре, узнать 
подробнее о реформах, которые он про-
водил, прочесть его биографию.

 В читальном зале можно познакомиться 
с поэзией Марины Цветаевой. Здесь про-
ходит выставка «Мир Марины Цветаевой». 
Желающие могут почитать ее стихи, по-
знакомиться с биографией и посмотреть 
портреты этой талантливой поэтессы.

троицкие ветераны  
друг за друга стоят горой
1 октября – Международный День пожилых людей

1 октября дан старт подписной кампании
Об утверждении подписных цен на газету 
«народное слово» с 1 января 2013 года
ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВЫ ГО БОГДАНОВИЧ № 1767 от 17.09.2012 г.

Приложение к постановлению Главы  
Го богданович от 17.09.2012 г. № 1767

Подписные цены на газету «Народное слово»  
с 1 января 2013 года
С доставкой до почтового ящика – 204 рубля за полугодие.
С получением газеты в редакции – 120 рублей за полугодие.
С доставкой на предприятие – 132 рубля за полугодие.
Подписка в совете ветеранов, обществе инвалидов – 96 рублей 
за полугодие.
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14 октября – повторные 
выборы депутата  
Думы ГО Богданович  
по многомандатному  
избирательному округу № 2

активная жизненная позиция помогает представителям совета ветеранов Троицкой сельской  
территории вести большую общественную работу. на снимке: людмила Селиверстова, лидия Злобина  
и Татьяна Вторникова.
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От ПЕрвОГО ЛицА

Продолжение. нач. в №№ 107, 110.
вопросы с сайта газеты «народное слово».

Наталья (kapustina@list.ru):
– Общеизвестно, что в дошкольных 

учреждениях и в школах нашего города 
ежегодно взимают «добровольно-принуди-
тельно» так называемые «вступитель-
ные взносы» и взносы на ремонт, которые 
составляют значительную сумму – от 5 
до 10 тысяч рублей с человека. Родители 
вынуждены собирать деньги, так как хо-
чется, чтобы дети находились в достойных 
и безопасных условиях. Фактически за счет 
родителей в муниципальных учреждениях 
проводятся ремонты в группах, замена 
сантехники, приобретается инвентарь. 
Руководители детских садов объясняют 
плачевную ситуацию тем, что из бюдже-
та деньги на эти цели не выделяются. Но 
ведь мы, простые граждане, уплачиваем 
налоги в бюджет, почему мы должны еще и 
содержанием муниципальных учреждений 
заниматься? Планирует ли руководство 

городского округа Богданович принять 
какую-либо программу развития детских 
учреждений, а самое главное – выполнять её 
и финансировать в необходимом объеме?

Ответ:
– Нам известна сложившаяся «плачев-

ная» ситуация с дошкольными образова-
тельными учреждениями, которая харак-
теризуется изношенностью зданий, ком-
муникаций, недостаточным оснащением 
материально-технической базы и т.д.

Муниципальные дошкольные учреж-
дения финансируются за счет средств 
бюджета городского округа, из которого 
должны обеспечиваться все расходы 
детского сада, как текущие, так и капи-
тальные. Однако в связи с постоянным 
дефицитом бюджета мы «не додаем» 
финансирование детским садам , 
вынуждая персонал собирать деньги у 
родителей. Поэтому претензии, предъ-
являемые вами по недостаточному фи-
нансированию детских садов, считаю 
обоснованными.

Сегодня содержание ребенка в 
детском саду обходится городскому 
бюджету в девять и более тысяч ру-

блей в месяц, тогда как родительская 
плата составляет 1650 руб. в месяц. Мы 
знаем, что на практике довольно часты-
ми являются ситуации, когда персонал 
детского сада «неофициально» сообщает 
родителям, что нужно сдавать деньги на 
содержание или ремонт детского сада. 
Такие «поборы» являются незаконными, 
но отчасти в этом и наша вина, поэтому 
мы не снимаем с себя ответственности и 
будем в дальнейшем стараться изменить 
сложившуюся практику.

Одновременно хочу добавить, что 
родители имеют право оказывать 
добровольную спонсорскую помощь. 
Федеральный закон «О благотвори-
тельной помощи и благотворительных 
организациях» предусматривает только 
добровольные пожертвования на любые 
цели. Возможна организация Попечи-
тельских советов. У такого совета должен 
быть разработан устав, оговорены его 
цели и задачи. Администрация дошколь-
ного учреждения может писать письма на 
предприятия и организации городского 
округа с просьбой об оказании спонсор-
ской помощи.

Также при дошкольном учреждении по 
инициативе родителей может быть создан 
родительский комитет, занимающийся 
финансовыми вопросами. А для переда-
чи денег дошкольному учреждению или 
школе в любом случае должен существо-
вать расчетный счет образовательного 
учреждения, куда родители и должны 
переводить те суммы, которые они добро-
вольно захотят ему пожертвовать.

Что касается программ развития дет-
ских учреждений, то у каждого дошколь-
ного образовательного учреждения 
такие программы разработаны, но 
опять же недостаток их финансирования 
не дает их реализовывать в полном объ-
еме. Как один из вариантов изменения 
сложившейся ситуации мы готовы рас-
смотреть вопрос перевода некоторых 
детских садов городского округа в статус 
«автономных учреждений», что даст им 
возможность зарабатывать самостоятель-
но, будет стимулировать руководителей 
для привлечения дополнительных ис-
точников финансирования, внедрения 
новых услуг, создания полноценных На-
блюдательных советов.

КАК хОзяЙСтвуЕМ

кОМиССия по проверке готовности к 
работе Восточных электрических сетей 
филиала ОаО «МрСк Урала» – «Сверд-
ловэнерго» в осенне-зимний период 
2012-2013 годов завершила свою 
работу. О том, как проходила проверка 
в этом году и об ее итогах мы побесе-
довали с директором ВэС геннадием 
Скворцовым.

– Геннадий Петрович, подготовке к на-
ступлению холодного времени года в оао 
«МРСк Урала» всегда уделялось большое 
внимание. Чем нынешний год отличается 
от прошедшего?

– В этом году произошли изменения в 
порядке проведения проверки предпри-
ятий электрических сетей к готовности к 
работе в осенне-зимний период. Прави-
тельственная комиссия по обеспечению 
безопасности электроснабжения (феде-
ральный штаб) в июле этого года утвер-
дила Положение о проверке готовности 
объектов электроэнергетики к работе 
в осенне-зимний период. В отличие от 
предыдущих лет, когда готовность к зиме 
требовалось оценить к 15 ноября, в теку-
щем году это нужно было сделать на 2 
месяца раньше – к середине сентября. 
Проверка производилась в три этапа. В 
июне первой проверку своих подразделе-
ний провела комиссия Восточных электри-
ческих сетей. В конце августа предприятие 
проверила комиссия филиала «Свердловэ-
нерго». По представленным замечаниям, 
выявленным в ходе этих проверок, был 
составлен график их устранения. Итоговую 
проверку, прошедшую с 10 по 12 сентября, 
произвела комиссия «Свердловэнерго».

Она уже проверила, как были устранены 
ранее выявленные замечания.

– Что конкретно проверяли комис-
сии?

– Было проверено состояние оборудова-
ния, документации, укомплектованность 

предприятия персоналом, обеспечен-
ность спецодеждой и средствами защиты, 
наличие аварийного запаса материалов, 
готовность административных и про-
изводственных зданий и сооружений к 
зимним условиям. Была проведена обще-
сетевая тренировка по отработке действий 
оперативного персонала во время возник-
новения нештатной ситуации (к примеру, 
во время резкого понижения температуры 
воздуха).

– какие работы были проведены для 
того, чтобы смело встретить насту-
пление морозов?

– На ремонтные работы с начала года 
Восточным электрическим сетям было 
направлено около 30 миллионов рублей. 
В процессе подготовки к работе в осенне-
зимний период коллектив ВЭС выполнил 
большой объем ремонтных работ. Выпол-
нен капитальный ремонт 130 трансфор-
маторных пунктов. На линиях электропе-
редачи, находящихся в зоне обслуживания 
ВЭС, было заменено более 400 деревянных 
и железобетонных опор, около 2000 изо-
ляторов, свыше 15 километров провода. 
Расчищено от поросли около 250 гектаров 
трасс линий электропередачи. На под-
станциях с напряжением 35-110 киловольт 
отремонтировано 45 выключателей всех 
классов напряжения, 50 разъединителей, 
другое оборудование. 12 сентября по ито-
гам работы комиссии заместитель главного 
инженера «Свердловэнерго» Игорь Никола-
евич Кузнецов вручил паспорт готовности 

к работе в осенне-зимний период каждому 
из шести наших районов электросетей, а 
также ведущим службам управления ВЭС 
и предприятию в целом.

– Геннадий Петрович, в ваше предпри-
ятие входят шесть структурных подраз-
делений, которые называются районами 
электросетей, но читателей «нС» в пер-
вую очередь интересует состояние дел в 
богдановичском районе…

– На территории ответственности Бог-
дановичских районных электрических 
сетей (БРЭС) на ремонтную программу за 
семь месяцев этого года было направлено 
5,7 миллиона рублей. Произведен ре-
монт воздушных линий электропередачи 
в Грязновском, Верхней Полдневой, 
Ильинском, Барабе, Байнах. В процессе 
ремонтов коллектив БРЭС заменил 88 
опор, около шести километров провода, 
250 изоляторов. Выполнен капитальный 
ремонт 30 трансформаторных пунктов. 
Расчищено от поросли 9,5 гектара трасс 
линий электропередачи 10 киловольт. 
Кроме того, на территории ГО Богданович 
выполняется инвестиционная программа 
«Свердловэнерго». В рамках инвестпро-
граммы в настоящее время силами (БРЭС) 
производится реконструкция воздушных 
линий электропередачи 10 киловольт в 
деревне Чудова. Будет произведена замена 
порядка 2,5 километра «голого» провода на 
самонесущий изолированный провод.

вопросы задавал  
александр колоСов.

в КОриДОрАх вЛАСти

гОТОВнОСТь жилищно-коммуналь-
ного хозяйства региона к осенне-зим-
нему сезону позволяет говорить о том, 
что предстоящий отопительный период 
в области пройдет без сбоев. Об этом 26 
сентября губернатор евгений куйвашев 
заявил во время видеоконференции о 
ходе подготовки объектов энергетики 
и жкХ к отопительному сезону, которое 
провел председатель российского пра-
вительства дмитрий Медведев.

Губернатор Евгений Куйвашев отметил, что 
в большинстве муниципальных образований 
Свердловской области ситуация существенно 
улучшилась по сравнению с предыдущими 

годами. Из 94 муниципальных образований 
74 полностью выполнили планы подготовки 
к отопительному сезону, 17 муниципалитетов 
готовы на 99 и более процентов. Запас мате-
риально-технических ресурсов для ликвида-
ции аварийных ситуаций намного превышает 
плановые показатели.

Подготовка территорий к зиме нахо-
дится на особом контроле руководства 
области. «На правительственной комиссии 
в еженедельном режиме проводится рас-
смотрение хода подготовки к предстоящему 
отопительному сезону», - отметил Евгений 
Куйвашев.

Включено теплоснабжение в 40 муни-
ципалитетах. В остальных ведется поэтап-
ная работа: в первую очередь, тепло прихо-
дит в объекты социальной сферы, потом - в 
жилые дома. Как подчеркнул губернатор, по 
температурным показателям теплом будут 

обеспечены все территории региона.
Евгений Куйвашев также отметил, что в 

регионе завершается работа по оформ-
лению паспортов готовности жилых до-
мов. Паспорта получили почти 97 процен-
тов зданий, подлежащих паспортизации. 
Также 76 процентов котельных получили 
соответствующие документы. До 1 ноября 
паспорта готовности будут оформлены 
на все теплоисточники, обеспечивающие 
теплом жилищный фонд и объекты соци-
альной сферы.

В настоящее время основной проблемой, 
над которой работают все задействован-
ные структуры, является погашение 
задолженности за топливно-энергети-
ческие ресурсы. Сейчас долг составляет 6,5 
миллиарда рублей. В основном это долги 
населения, которые копились в течение 12 
лет. По каждому конкретному случаю ведется 

работа, с особо злостных неплательщиков 
средства взыскиваются через суд. В тех тер-
риториях, где есть большая задолженность, 
работают комиссии. Их задача - разобраться 
в причинах роста долгов и определить меры 
для оперативного взыскания необходимых 
средств.

В то же время существенно снизилась 
задолженность юридических лиц за ТЭР. 
Если к началу года долг составлял порядка 
миллиарда рублей, то сейчас он сократился 
до 400 миллионов, из которых 230 миллио-
нов рублей - долги министерства обороны.

Дмитрий Медведев отметил хорошую 
готовность Свердловской области к ото-
пительному сезону и порекомендовал про-
должить работу с неплательщиками, чтобы 
не допускать роста долгов за услуги ЖКХ.

Департамент информационной  
политики губернатора.

Губернатор доложил Дмитрию Медведеву:  
в регионе начался отопительный сезон

Энергетики вЭС получили паспорт готовности
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владимир Москвин отвечает на вопросы читателей газеты

игорь кузнецов вручает паспорт готовности  
геннадию Скворцову.
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ОБщЕСтвЕнныЕ  
ОрГАнизАции

29 СенТяБря 1957 года произошла 
страшная трагедия – взрыв на произ-
водственном объединении «Маяк». эта 
катастрофа принесла горе в жизнь мно-
гих семей челябинской, Свердловской и 
курганской областей, где прошла взрыв-
ная волна, образуя Восточно-Уральский 
радиоактивный след (ВУрС). 

Под воздействие ВУРСа попали Камен-
ский и часть Богдановичского райо-
нов. Жители трех деревень Каменского 
(Тыгиш, Четыркино и Клюквино), где до-
зиметристы выявили наибольшие радио-
активные загрязнения, в 1959 году были 
переселены в другие населенные пункты. 

В нашей деревне, а я жил в Клюквино, 
была выставлена охрана, установлены 
шлагбаумы и знаки, предупреждающие о 
радиоактивной опасности. Более 30 лет 
информация об этом взрыве находи-
лась под грифом «секретно», и только в 
90-х годах нас, «маяковцев», приравняли 
к «чернобыльцам».

Менее повезло при катастрофе жителям 
Богдановичского района, а именно дерев-
ни Поджукова, поселка Полдневого и 
села Байны, где прошла полоса ВУРСа. Там 
многие умерли от онкологических заболе-
ваний. Однако жители этих населенных 
пунктов не получили статуса, дающего 
право на льготы за вред здоровью. Видимо, 
уровень радиации в Богдановичском рай-
оне в то время был не критический.

Наша общественная организация в 
Богдановиче, как филиал Свердловской 
областной организации «Союз-«Маяк», 

была создана в 2007 году, во время 
всплеска судебных исков о выплате по-
собий за причиненный вред здоровью в 
результате катастрофы на производствен-
ном объединении «Маяк». Мы, участники 
ликвидации последствий, переселенцы и 
другие пострадавшие от катастрофы объ-
единились, чтобы сообща решать свои 
проблемы. Сегодня в общественной ор-
ганизации состоит 20 человек. Самому 
молодому представителю «Союз-«Маяк» 
57 лет. Среди нас есть ликвидаторы по-
следствий катастрофы: Геннадий Андре-
евич Кузнецов, Ася Афанасьевна Лысцова, 
Галина Александровна Шорина и Клавдия 
Михайловна Антропова.

Благодаря поддержке правления об-
ластной организации мы проходим ле-
чение в специализированной областной 
больнице №2, ездим на экскурсии в Вер-
хотурье, Кунгурскую пещеру, поправляем 

здоровье на горячих источниках Тюмени… 
В этом году пять членов организации 
совершили круиз по Волге на теплоходе 
«Казань-Москва».

Представители «Союз-«Маяк» благо-
дарят администрацию нашего город-
ского округа, которая ежегодно выделяет 
нам транспорт для поездок на траурный 
митинг в село Большие Брусяны, где уста-
новлен единственный в области памятник 
пострадавшим от радиации. Также мы 
благодарны работникам телевидения го-
рода Богдановича, которые безвозмездно 
поздравляют наших юбиляров в дни их 
рождения. Отдельных слов благодарности 
заслуживает и общественная организация 
Союз «Чернобыль» (председатель Николай 
Фоминых), за всестороннюю поддержку.

николай коляСников,  
председатель общественной организации 

«Союз-«Маяк» в г. богдановиче.

КОнКурСы

на дняХ в центре социальной по-
мощи семье и детям (цСПСид) прошел 
заключительный этап окружного кон-
курса среди учреждений социального 
обслуживания семей и детей южного 
управленческого округа под названием 
«живая память обелисков».

 Всего в конкурсе приняло участие во-
семь соцучреждений из Сысерти, Камен-
ска-Уральского, Асбеста, п. Рефтинского 
и Белоярского района. Городской округ 
Богданович представлял центр социальной 
помощи семье и детям (директор Татьяна 
Лакия). Конкурс проводился поэтапно, с 
мая по сентябрь. По его итогам учреждения-
конкурсанты должны были представить 
отчеты о своей работе по военно-патри-
отическому воспитанию молодежи, про-
водимой в течение летней оздоровительной 
кампании специалистами центров совмест-
но с детьми. Защита отчета сопровождалась 
мультимедийной презентацией.

Работу конкурсантов оценивало жюри, 
председателем которого являлась Татьяна 
Лакия. В состав жюри также вошли замди-
ректора центра Ольга Ковтунова и почетные 
гости конкурса: директор литературного 
музея Ст. Щипачева Антонина Хлыстикова, 
представитель совета «Солдатские матери» 
(мама погибшего в Афганистане воина-

земляка Сергея Бородина) Нина Бородина 
и зампредседателя областной организации 
инвалидов и ветеранов военных конфлик-
тов «Арсенал» в Южном управленческом 
округе Александр Кукарин. После того, как 
гости выступили с приветственным словом, 
представители учреждений социального 
обслуживания провели публичную защиту 
своих работ.

Центр социальной помощи семье и 
детям нашего округа представляла вос-
питатель стационарного отделения 
Марина Долгая. Она рассказала о некото-
рых мероприятиях, проводимых ежегодно 
центром по военно-патриотическому 
воспитанию молодежи. Среди них: прове-
дение акции «Вода ветеранам», в которой 
участвует экологический отряд «Муравей», 
существующий в центре уже не первый год; 
участие в различных митингах, посещение 
музеев города и района… Стоит отметить, 
что в ЦСПСиД открыт музей памяти, по-
священный нашим воинам, погибшим в 

Афганистане и Чечне. Кроме этого, воспи-
танники центра являются частыми гостями 
в городском совете ветеранов, посещают 

памятники города и района, разыскива-
ют информацию о земляках, погибших 
и пропавших без вести в годы Великой 
Отечественной войны. В этом году дети 
центра приняли участие в мероприятии 
по увековечиванию памяти погибшего 
воина-земляка Александра Смирнова в 
поселке Грязновская. Безусловно, в целом, 
центр выполняет большую работу по 
военно-патриотическому воспитанию 

молодежи, которую в нескольких словах 
не изложить.

По итогам конкурса «Живая память обе-
лисков» первое место было присуждено 
реабилитационным центрам для детей и 
подростков с ограниченными возможно-
стями Асбеста и Каменска-Уральского. 
Все остальные учреждения-участники были 
отмечены благодарственными письмами. 

Светлана еРеМеева.

– Представители нашей обще-
ственной организации работают 
для того, чтобы ветеранам села 
жилось комфортно и они не оста-
вались без внимания, – добавляет 
Лидия Михайловна. – Поэтому мы 
стараемся помогать каждому, кто 
к нам обращается.

 Ежемесячно совет ветеранов 
села поздравляет всех пожи-
лых людей с днем рождения 
или юбилеями, дарит открытки. 
Является постоянным гостем 
на всех сельских праздниках: 
в Масленицу пенсионеры пекут 
блины и угощают ими на улицах 
прохожих, на Дне села выступа-
ют с концертной программой, 
на 9 Мая участвуют в митингах, 
на День матери организуют вы-
ставки своих творческих работ 
(вязание, вышивка, бисеропле-

тение)… Кстати сказать, в совете 
есть свой творческий коллектив 
«У околицы», участницы которого 
радуют сельчан своими песнями 
на всех мероприятиях. Репети-
ции женщины проводят в Доме 
культуры, помогает им баянист из 
Богдановича Сергей Лавров.

Выезжают представители со-
вета и на районные праздники. 
Большую помощь организации 
в этом оказывает администра-
ция ГО Богданович, которая 
предоставляет транспорт. К слову, 
постоянную финансовую под-
держку совету ветеранов оказы-
вает индивидуальный предпри-
ниматель Анатолий Жигалов, 
хозяйство которого располагается 
в Троицком.

Первичная ветеранская орга-
низация села сотрудничает также 
с центром социальной помощи 
семье и детям, который помога-

ет ветеранам оздоравливаться в 
соццентрах области. Так, в про-
шлом году 12 человек отдохнули и 
полечились в центрах г. Мирного, 
п. Рефтинского, Белоярского 
района и г. Асбеста. В этом году 
такую возможность использовали 
14 ветеранов, которые побывали 
в социально-реабилитацион-
ных центрах п. Рефтинского и г. 
Первоуральска.

 К предстоящему празднику, 
Дню пожилых людей, представи-
тели совета ветеранов готовят вы-
ставку даров природы, альбомы о 
своей общественной организации 
и выставку фотографий об исто-
рии села. Работа ведется боль-
шая, и это неудивительно, ведь 
праздник, отмечаемый 1 октября, 
является одним из важных для 
всех жителей села преклонного 
возраста.

Светлана еРеМеева. 

СОцзАщитА

В ценТре социальной помощи 
семье и детям уже более трех лет 
работает социальный пункт про-
ката. В сентябре сюда поступила 
очередная партия технических 
средств реабилитации.

В том числе: тонометры, тера-
певтические аппараты, такие, как 
«Дэнас», «Дюна-Т», «Геска», «Алмаг-
01». Кроме этого, здесь можно взять 
вибромассажёры, экспресс-изме-
ритель ПКГ-02 «Саттелит», сиденье 
и ступени для ванны, аппликатор 
«Ляпко», беговую дорожку, масса-
жёр, велотренажер, костыли, трости 
и столик прикроватный.

Воспользоваться услугами 
проката могут инвалиды, лица, 

перенесшие травмы или хирур-
гические операции, а также все 
жители ГО Богданович, страдающие 
различными заболеваниями и нуж-
дающиеся в технических средствах 
реабилитации.

Эти средства выдаются при на-
личии копий паспортов (кто берёт 
и на кого берёт), справок медико-
социальной экспертизы (МСЭ) или 
врачебно-трудовой экспертной 
комиссии (ВТЭК), а также справ-
ки от лечащего врача. Средства 
реабилитации предоставляются 
бесплатно на шесть месяцев при 
наличии полного пакета докумен-
тов. Обращаться следует в ЦСПСиД 
по адресу: ул. Новая, 16-а, кабинет 
№ 101.

Подробную информацию можно 
получить по телефону – 2-20-79.

Галина Золотова,  
специалист по соцработе ЦСПСиД.

троицкие ветераны  
друг за друга стоят горой

в пункте проката  
новое поступление 
средств реабилитацииокончание. нач. на 1-й стр,

центры представили свои работы
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Страшную трагедию забыть невозможно
С момента взрыва на ПО «Маяк» прошло 55 лет

Татьяна лакия (справа) отметила, насколько важно вести работу по военно-патриотическому воспитанию 
молодежи, и остановилась на том, какие мероприятия в этом направлении проводит наш центр.

дети цСПСид приняли участие  
в мероприятии по увековечиванию 
памяти погибшего воина-земляка 
александра Смирнова в поселке 
грязновская
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Поздравляем!

Кто помнит

коллектив редакции газеты
«народное слово» сердечно по-
здравляет ветеранов газеты, 
находящихся на заслуженном от-
дыхе, с Днем пожилых людей!

Желаем, дорогие 
друзья, здоровья, бо-
дрости, благополучия 
вам и вашим близким. 
Будьте счастливы!

29 сентября 2012 года 
исполнится 9 дней, как 
внезапно  оборвалась 
жизнь нашего дорогого и 
любимого мужа, отца и 
дедушки Сажина алексан-
дра Петровича.

Просим всех, кто знал Александра 
Петровича, помянуть его вместе с 
нами.

Жена, дети и все родные.

Поздравляем с юбилеем дорогую, 
любимую бабушку Пермикину люд-
милу николаевну!
Прическу сединой запорошило,
Но зрелость мудростью житейской 

хороша,
А главное - здоровье чтобы было.
Прекрасной жизни ни к чему желать,
И в ясный день случаются ненастья,
Желаем просто всяких благ
И чисто человеческого счастья.

Дети, внуки, правнук.
Поздравляем Грабежеву людмилу 

константиновну с днем рождения!
Желаем счастья и тепла,
Друзей хороших и добра,
Больших надежд,
Хмельных пиров,
Приятных встреч и добрых слов.
В семье - счастливых дней сполна,
А в этот день - веселья, смеха,
Во всех делах - ни пуха ни пера!

Пермикины.

Уважаемые ветераны,  
пенсионеры ВЭС!

Примите поздравления с празд-
ником - Днем пожилых людей!

Желаем вам бодрости духа и креп-
кого здоровья. Пусть свет и тепло, ко-
торые вы дарили людям своим трудом, 
возвращаются к вам душевным теплом 
и вниманием близких людей.

Администрация  
и профсоюзный комитет ВЭС.

Администрация Барабинской 
сельской территории и 
совет ветеранов поздрав-
ляют своих пенсионе-
ров с Днем пожилых 
людей!

Желаем всем здоро-
вья, долголетия и заботы 
близких.

извеЩение
о проведении собрания о согласовании местоположения границ земельных участков,  

занятых опорами высоковольтных линий электропередачи
Кадастровым инженером Беловой Надеждой Пе-

тровной, почтовый адрес: 620043, Свердловская об-
ласть, г.Екатеринбург, ул. Викулова, д. 65. кв. 72, адрес 
электронной почты: belova-n81@mail.ru, контактный 
телефон - 8-950-632-33-02, номер квалификационно-
го аттестата: № 66-11-349, Кондратьевой Анастасией 
Андреевной, почтовый адрес: 620149, Свердловская 
область, г. Екатеринбург, ул. Академика Бардина, д. 
7, корп. 2, кв. 54, адрес электронной почты: Nassta-
se@mail.ru, контактный телефон - 8-908-904-63-84, 
номер квалификационного аттестата: № 66-12-489, 
выполняются кадастровые работы по образованию 
(уточнению) земельных участков, занятых опорами 
высоковольтных линий электропередачи в границах 
Богдановичского района. Заказчиком работ является 
открытое акционерное общество «Межрегиональная 
распределительная компания Урала» (почтовый 
адрес: 620026, Свердловская область, г. Екатеринбург, 
ул. М.Сибиряка, д.140; тел. - (343)215-25-51). Собра-
ние заинтересованных лиц по поводу согласования 
местоположения границ земельных участков состо-
ится по адресу: г.Богданович, ул. Ленина, д.13,  тел. 
- 8(34376)4-35-95 29.10.2012 г., в 10.00 ч. С проектами 
межевых планов земельных участков можно озна-
комиться по адресу: г. Богданович, ул. Ленина, д.13,  
тел. - 8(34376)4-35-95. Обоснованные возражения по 
проекту межевого плана и требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных 
участков на местности принимаются с 11.09.2012 г. по 
29.10.2012 г. по адресу: г. Богданович, ул. Ленина, д.13,  
тел. - 8(34376)4-35-95. Смежные земельные участки, 
с правообладателями которых требуется согласовать 
местоположение границы: 
66:07:0000000:152 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:154 (р-н Богдановичский), 

66:07:0000000:190 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:407(р-н Богдановичский),  
66:07:0000000:406 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:433(р-н Богдановичский), 
66:07:0102001:166 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:324(р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:421 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:416(р-н Богдановичский),  
66:07:0000000:417 (р-н Богдановичский), 
66:07:0103001:198 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:38 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:415 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:392 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:6 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:115 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:419(р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:420 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:431(р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:409 (р-н Богдановичский),   
66:07:0000000:368(р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:427 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:367(р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:430 (р-н Богдановичский),  
66:07:0000000:360 (р-н Богдановичский), 
66:07:0106004:50 (р-н Богдановичский),   
66:07:1901001:41 (с. Байны, пер. Чкалова, д. 8), 
66:07:0000000:335 (р-н Богдановичский),  
66:07:0000000:414 (р-н Богдановичский), 
66:07:0000000:425 (р-н Богдановичский),   
66:07:0000000:426 (р-н Богдановичский), 
66:07:1002025:73 (г. Богданович, ул. Пионерская, д.33), 
66:07:1901003:118 (с. Байны, ул Еремеева, д. 28), 
66:07:1901003:372 (с. Байны, ул. Мичурина), 
66:07:1901001:41 (с. Байны, пер. Чкалова, 8), 
66:07:1901003:404 (Байны, ул. Мичурина, д. 46), 

66:07:1404003:1 (р-н Богдановичский, сдт «Березка», 
уч-к №, д.1), 
66:07:1201001:164  (д.Прищаново, ул. Советская, д. 30), 
66:07:1201001:62 (д. Прищаново, ул. Советская, д. 70),  
66:07:2303001:102 (р-н Богдановичский), 
66:07:1801003:481 (с.Троицкое), 
66:07:1801003:249  (с.Троицкое, ул.Ленина, 263), 
66:07:0106004:49 (р-н Богдановичский), 
66:07:0106004:41 (р-н Богдановичский), 
66:07:0106001:1 (р-н Богдановичский), 
66:07:0103002:372 (р-н Богдановичский), 
66:07:0103004:27 (р-н Богдановичский), 
66:07:0103001:234 (р-н Богдановичский), 
66:07:1403001:96 (р-н Богдановичский), 
66:07:1403001:98 (р-н Богдановичский), 
66:07:2305002:132 (р-н Богдановичский), 
66:07:1404004:57 (сдт «Надежда-1», уч.59), 
66:07:1001021:158 (г.Богданович, ул.Восточная,26), 
66:07:2303001:184 (р-н Богдановичский), 
66:07:2303001:168 (р-н Богдановичский),  
66:07:2305002:141 (р-н Богдановичский), 
66:07:2304003:85 (р-н Богдановичский), 
66:07:1403001:60 (р-н Богдановичский),  
66:07:1403001:181 (р-н Богдановичский),  
66:07:1403001:178 (р-н Богдановичский), 
66:07:1402004:89 (р-н Богдановичский), 
66:07:1402003:291 (р-н Богдановичский), 
66:07:2305002:415 (р-н Богдановичский),  
66:07:2305002:414 (р-н Богдановичский), 
66:07:2305002:90 (р-н Богдановичский), 
66:07:2303001:100 (р-н Богдановичский).

При проведении согласования местоположения 
границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о правах 
на земельный участок.

РЕМОнТ дЕРЕВянных пОлОВ 
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нАМ Пишут

Уж е С Тал О традицией 
отмечать в Верхней Пол-
дневой день деревни. Вот и 
нынешний день рождения 
прошел в нашей деревне, 
как всегда, радостно и ве-
село.

В этот день было интересно 
всем. Пенсионерам отрадно, 
что их не забывают: ветераны 
труда были отмечены подар-
ками, к тому же настроение 
им подняли хорошие песни. 
Для детей было организовано 

много аттракционов и игр, а 
самое главное – угощали сла-
достями.

Жители нашей деревни 
Светлана Фанега, Алефтина 
Искакова, Надежда Голышева 
накрыли для ветеранов стол и 
устроили чаепитие. Здесь было 
много выпечки и шашлыков. 
Работал буфет.

 Мы от всего сердца благода-
рим за интересную и содержа-
тельную программу праздника 
коллектив Байновского РДК и 
его художественного руково-
дителя Елену Панову.

 алефтина контеева,  
от имени всех жителей  

д. верхняя Полдневая. 

Мир увЛЕчЕниЙ

ЗаканчиВаеТСя пора сбора 
урожая да и весь садово-ого-
родный сезон в целом. не для 
всех год выдался удачным, т.к., 
по словам наших читателей, 
урожайность нынче довольно 
низкая. но с этим может по-
спорить семья филеткиных 
из ильинского. их огород, на-
оборот, порадовал обилием 
овощей, фруктов и ягод.

– На своем приусадебном участ-
ке мы выращиваем все, что только 
можно, – рассказывает хозяйка 
Татьяна Павловна. – Помимо огур-
цов, кабачков, томатов и других 
привычных для всех овощей, у нас 
растут и дыни. Они по вкусу ничуть 

не уступают привозным, такие же 
сладкие и ароматные. В целом, 
урожай у нас хороший, поливали 
обильно. Даже местами захваты-
вали картошку при поливе.

Супруги Филеткины делают из 
овощей самые разные заготовки, 

не забывая при этом удивлять друг 
друга. Так, например, из кабачков 
(а они имели подходящую форму) 
хозяева выложили слово «СССР». 
Посмеялись... и закатали кабачки 
в банки.

 Светлана еРеМеева.

в верхней Полдневой 
праздник удался  
на славу

Супруги Филеткины довольны урожаем

Со в е т  в е т е р а н о в  
с. Грязновского поздрав-
ляет пенсионеров с Днем 
пожилых людей!

Желаем доброго 
здоровья, семей-
ного благополучия, 
любви и заботы 
близких.

«СССр» «по-кабачковски».

администрация и профсоюзный ко-
митет МкоУ школы-интерната №9 
от всей души поздравляет всех своих 
сотрудников, бывших и настоящих,  
с Днем пожилых людей и с про-
фессиональным праздником  Днем 
учителя!
Строгим и ласковым,
Мудрым и чутким,
Тем, у кого седина на висках,
Тем, кто недавно из стен 

институтских,
Тем, кто считается в средних годах.
Тем, кто поведал нам тайны 

открытий,
Учит в труде добиваться по-
бед,
Всем, кому гордое имя - 

Учитель,
Низкий поклон 

и горячий 
привет!


